

# Halfmeiers sammeln erste Plätze

29. März 2004

Die ehemaligen Deutschen Meister der Senioren I A-Klasse im Standardtanz Claus und Britta Halfmeier, Die Residenz Münster, sammeln jetzt erste Plätze in der Senioren I S-Klasse. Am vergangenen Samstag tanzten sie in Velbert mit 8 Paaren und genossen den Beifall des anwesenden Publikums, dem die herausragende Leistung dieses Paars wohl von Anfang an auffiel. Auch die Wertungsrichter waren sich einig: mit allen 25 „Einsen“ im Finale kamen Halfmeiers unangefochten auf den 1. Platz. „Bald haben wir 50 erste Plätze in der Senioren I S-Klasse ertanzt; das ist schon etwas Besonderes“, meint Britta Halfmeier und hat die nächsten Turniere fest im Visier.